



La COP 30 à Celles sur Belle avant le Brésil en novembre

publié le 06/06/2025

Les élèves de 5B et 5D avaient rendez-vous mercredi 4 juin à la salle Dalban pour une simulation de Conférence des Parties 30 avant la réelle COP 30 qui aura lieu à Bélem dans le Nord du Brésil en novembre.

16 pays et un groupe de scientifiques étaient représentés pour expliquer les effets du réchauffement climatique sur leur territoire et proposer des solutions d'adaptation. Les élèves se sont exprimés en français mais aussi en anglais et espagnol.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.